

～下妻特別支援学校と下妻第二高等学校交流リーフレット～

私たち下妻特別支援学校の生徒と下妻第二高等学校の JRC 部の皆さんで交流を行いました。

今年度の交流では、昨年引き続きボッチャと卓球バレーで交流を行いました。お互いにルールや作戦を考えたり、プレーを称え合ったりしてコミュニケーションをとりながら、交流することができ、笑顔がたくさんみられる有意義な時間となりました。



ボッチャとは？

ジャックボールと呼ばれる白いボールに、赤・青のそれぞれ6球ずつのボールをいかに近づけるかを競うスポーツです。

卓球バレーとは？

卓球台とピンポン球を使ってバレーボールのように戦います。6対6で競うチームスポーツです。



～交流を終えての感想～

自分から話すことができました。
ボッチャも楽しく協力してやることができました。

下妻特別支援学校 吉江優奈

私は、チームに分かれてボッチャを行いました。下妻第二高等学校の皆さんとたくさんコミュニケーションがとれて楽しくできたと思います。

下妻特別支援学校 小木康渡

卓球バレーをやりました。声を掛け合わないとうまくいかない競技で、名前を呼びあって、みんなとコミュニケーションがとれるようになったことを感じました。

下妻第二高等学校 塚田美咲



東京パラリンピックが 開催されます！！

8月25日(火)～9月6日(日)の13日間、東京パラリンピックが開催されます。交流で行ったボッチャも正式種目として行われます。

全22競技が実施されます。

- ・5人制サッカー
 - ・車いすラグビー
 - ・車いすテニス
 - ・車いすバスケットボール
 - ・ゴールボール
 - ・水泳
- など全22競技

みんなで応援しましょう！



下特 vs 妻二でボッチャ対決をして、選抜メンバーとして出ました。勝てなかったけれど、1対1の同点になれてうれしかったです。私たちは下特との交流は今日で最後ですが、機会があればまた交流したいです。

下妻第二高等学校 新谷紗菜

2019 下特&妻二交流活動エトセトラ

<第1回ボランティア講座>

6月8日(土), 下妻特別支援学校でボランティア講座が行われました。下特の先生からボランティアに関するレクチャーを受け、車イスの押し方などの練習をしました。1年生が参加しましたが、初めての人も多かったので、うまく曲がれなかったり、ぶついたりしてしまいました。押す前に声をかけることや、ブレーキを忘れないことなどをたくさん学ぶことができました。



6月8日(土), 下妻特別支援学校でボランティア講座が行われました。下特の先生からボランティアに関するレクチャーを受け、車イスの押し方などの練習をしました。1年生が参加しましたが、初めての人も多かったので、うまく曲がれなかったり、ぶついたりしてしまいました。押す前に声をかけることや、ブレーキを忘れないことなどをたくさん学ぶことができました。

<サマークラブ>

8月3日(土), サマークラブが行われました。ポッチャや卓球バレーなどのスポーツ体験や、バルーンアートやいろいろな模擬店が出て、とても楽しいイベントです。卓球バレーでは、6人が1チームで、プレイします。ネットの下を通過させなければならないのですが、力が入ると、球が飛んでしまったり、隣の人のすき間に球が吸い込まれてしまったり難しくて楽しいスポーツです。とても面白かったです。



<下特スマイルフェスタ・作品交流>

10月19日(土), 下特の文化祭「下特スマイルフェスタ」が行われました。各学年の催し物が行われ、工夫を凝らした教室の飾りつけや出し物が行われ、楽しい時間を過ごすことができました。スタンプラリーなども行われ、小さい子も夢中になっていました。妻二だけでなく、多くの高校や看護学校の生徒もボランティアとして参加し、交流することができました。作品交流として、妻二の書道部と美術部の作品も展示しました。



妻二の書道部, 美術部の作品を展示しました。



<妻二学校公開・作品交流>

11月3日(土)は、下妻二高の学校公開日でした。2階の渡り廊下を、“Tsuma2 Gallery”と称して、文化部等の展示を行っています。毎年下特の高等部生の作品も展示しており、今年は美術作品2点、写真作品4点、書道作品1点を展示しました。多くの中学生や保護者の方が足を止め、作品に見入っていました。



<下特高等部&妻二写真部交流>

12月13日(金), 妻二写真部の1年生が下特を訪れ、高等部と交流しました。各自が撮った写真を見せあって、写真の説明をし、質問をしたり感想を言ったりしました。写真への意気込みや、いいなど感じる感性は両校同じで、話が盛り上がりました。下特の皆さんは、妻二の作品の中で、夕日をバックに生徒たちのシルエットが写る写真を気に入ってくれました。

